

communiqué

Les Baux

Hôtel - Restaurant

La Benvenigudo, l'esprit d'un lieu et d'une famille

de la réception aux cuisines partagent cette philosophie.

C'est aux abords des Baux de Provence, dans le vallon de l'Arcoule, que la bastide de la Benvenigudo a vu le jour... il y a 40 années. Tout simplement parce que Maryse et Daniel Beaupied ont souhaité y bâtir leur maison familiale mais aussi ouvrir ce lieu de magie à leurs hôtes.

L'hôtel de la Benvenigudo était né ! Et depuis, d'aménagement en extension, les propriétaires n'ont eu de cesse d'améliorer le confort, l'accueil, le charme, mêlant à la fois modernité et authenticité. "Nous aimons les belles et vraies choses", dit Carole, la fille des fondateurs, qui aime ces lieux de son enfance, ces lieux qui ressemblent tant à la Provence authentique. Avec de très belles vues sur les Alpilles environnantes, profitant du jardin, d'un parc de quatre hectares, la Benvenigudo qui vient d'être rénoverée a su préserver un esprit. Toute l'équipe,

offrent, à midi, une escale gourmande et fraîche.



LA BENVENIGUDO

Famille Beaupied Puetzer
Vallon de l'Arcoule,
D78,

13520 Les Baux
de Provence
(du village des Baux, 1.5 km

en direction de Fontvieille)
Tél : 04 90 54 32 54

www.benvenigudo.fr
25 chambres

et appartements.

Restaurant :
Au déjeuner, le menu
à 28 euros et la carte plats
à partir de 11 euros.

